
6 Pièces

196 m²

Réf. N-40741

3 290 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3279598.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3279598.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3279598.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3279598.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3279598.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3279598.html


Exceptionnel!  En  exclusivité,  au  coeur  du  Mont-Boron,  dans  un  havre

de paix et  de verdure,  venez visiter  cette magnifique villa  du début du

siècle entièrement rénovée avec des matériaux de grande qualité!D'une

surface  de  196  m²  et  élevée  de  3  niveaux,  elle  se  compose  au

rez-de-chaussée,  d'une  très  belle  entrée,  d'un  séjour  double,  d'une

grande  cuisine  aménagée  et  équipée  et  d'un  wc  indépendant.  A

l'étage,  trois  belles  chambres  et  2  salles  d'eau.Au  rez-de-jardin,  un

appartement de type 2 pièces indépendant composé d'un séjour avec

cuisine équipée, d'une chambre et d'une salle d'eau avec wc.La ...

Exceptional!  Exclusively  in  the  heart  of  Mont-Boron,  in  a  haven  of  peace  and

greenery, come and visit this magnificent turn-of-the-century villa entirely renovated

with  high-quality  materials!  With  a  floor  area of  196 sqm on 3 levels,  the ground

floor consists of a beautiful entrance hall, a double living room, a beautiful fitted and

equipped kitchen and a separate toilet. Upstairs, 3 bedrooms and 2 shower rooms.

On  the  ground  floor,  an  independent  1  bedroom  apartment  comprising  a  living

room with fitted kitchen, a bedroom and a shower room with toilet.The villa enjoys

sublime views from ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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